



AVISOS

450 ANIVERSARIO

DONATIVOS PARA EL 450 ANIVERSARIO

RECUERDO QUE HEMOS COLOCADO UNA URNA EN LA PARROQUIA, PARA QUE, CON DONATIVOS, PODAMOS HACER FRENTE A LOS GASTOS DERIVADOS DE LA CELEBRACIÓN DE LOS 450 AÑOS DE LA CREACIÓN DE LA PARROQUIA

AGRADECEMOS TODO DONATIVO.

LIBROS DE MIGUEL CASTELLANO

EL GRUPO DE MISIONES INFORMA QUE SE HAN AGOTADO LOS LIBROS DE LA FIESTA DE LA CALLE DE SAN ROQUE.

SIN EMBARGO EL PROYECTO AL QUE IBA DESTINADA LA RECAUDACIÓN POR LAS VENTAS DE LOS LIBROS DE MIGUEL SIGUE EN MARCHA Y AÚN NO SE HAN CUBIERTO TODAS LAS NECESIDADES. SI QUERÉIS SEGUIR COLABORANDO TODAVÍA, LO PODÉIS HACER CON LA COMPRA DE LOS OTROS DOS LIBROS "HISTORIAS Y VIVENCIAS" Y "OTRAS HISTORIAS" AL PRECIO DE 10 EUROS. PODÉIS PEDIRLOS AL GRUPO DE MISIONES.

LIMPIEZA MES DE AGOSTO

TEMPLO:

CONCHÍN SILVESTRE BALAGUER
CARMEN ESTEVAN ADRIÁN
M. PAZ GARCÍA BARRACHINA
REYES ESTEVAN ADRIÁN
M. ASUNCIÓN MIRALLES ESTEVAN
MARILÍN ZALDÍVAR GUERRA
PILAR APARÍCIO MOLINA
M. CRUZ CASTELLANO CERVERA
M. PAZ USACH SANZ

COLABORADORAS EN PRODUCTOS

LIMPIEZA

ELENA RODILLA TORTAJADA
ENCARNA PORTER PORTER
CARMEN ADRIÁN ESTEVAN

LOCALES:

DEL 1 AL 15

M. Paz Castellano y Asuncion Belenguer

DEL 16 AL 30

M. Asuncion Lamoncha y Lourdes Lopez

ENCARGADAS DEL ACEITE PARA LA LAMPARA DEL SANTÍSIMO:

SUFRAGIO DE PILAR USACH MARTINEZ
SUFRAGIO DE MANUELA ANTÓN GAMIS
SUFRAGIO DE DOLORES MIRALLES ESTEVAN

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 28

19,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
20.00 TEMPLO MISA
Sufragio de Joaquin Domingo Cerverón – Acción de gracias a la Virgen de la Paz y a San Antonio.

Martes día 29

8:30 CONVENTO MISA
19,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
20.00 TEMPLO MISA
Por los enfermos. Sufragio de: Francisco Belenguer – Fina García y Fina Belenguer – Luis Aparicio Ibáñez – Ángeles Cervera Perez – Isabel Cervera Pérez.

Miércoles día 30

8:30 CONVENTO MISA
19.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.
20.00 TEMPLO MISA
Sufragio Padre Jesús Castellano Cervera.

Jueves día 31

8:30 CONVENTO MISA
19.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.
20.00 TEMPLO MISA
Por los Amigos difuntos de un feligrés.

Viernes día 1

8:30 CONVENTO MISA
19.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.
20.00 TEMPLO MISA

Sábado día 2

8:30 CONVENTO MISA.
19,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
20.00 TEMPLO MISA
Sufragio de: Miguel Esteve Ibáñez y Familia – Miguel Esteve Usach – Angel Estevan García – Rafael Ibáñez Minguez – Cayetano Lopez Contel – Acción de Gracias a la Virgen de la Paz de una devota.

Domingo día 3

9.00 CONVENTO MISA
10.00 TEMPLO MISA.
Misa propopulo.



Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXIX

Domingo 27 - Julio - 2025

n . 1505



Santa Ana y San Joaquín: Abuelos de Esperanza y fe

El 26 de julio, la Iglesia eleva su mirada hacia dos figuras entrañables de la tradición cristiana: Santa Ana y San Joaquín, padres de la Santísima Virgen María y abuelos del Salvador. Aunque su historia no está recogida en los Evangelios canónicos, la piedad de los fieles y los escritos apócrifos los han venerado desde el siglo II como modelos de fe, paciencia y esperanza en las promesas de Dios. Su testimonio trasciende el tiempo, iluminando hoy, de modo particular, la vocación sagrada de los abuelos en la familia y en la Iglesia.

En una cultura que frecuentemente margina a los ancianos, considerándolos como voces del pasado más que como guías del presente, Santa Ana y San Joaquín emergen como paradigmas de una esperanza que no se agota en lo humano. Como ellos, muchos abuelos de hoy cargan con el peso de lo que el mundo llama "fracasos": años de silencio, oraciones aparentemente no respondidas, sueños que parecen truncados. Sin embargo, al igual que estos santos, que en su ancianidad recibieron el don de María –la Inmaculada, puerta de la Salvación–, los abuelos cristianos encarnan la verdad profunda de que Dios escribe derecho en los renglones torcidos de la historia. Su esperanza no se funda en el éxito terreno, sino en la fidelidad divina que nunca defrauda (Rm 5,5).

En un tiempo donde la fe se diluye entre ruidos y prisas, son ellos quienes, con su paciencia y perseverancia, enseñan que la esperanza cristiana no es mero optimismo superficial, sino confianza radical en Aquel que "hace nuevas todas las cosas" (Ap 21,5). Los abuelos, como Ana y Joaquín, son testigos de que la esterilidad –física o

espiritual– no tiene la última palabra. Su vida, marcada por la oración y la entrega silenciosa, es un eco del Salmo 92: "Aún en la vejez darán fruto, estarán vigorosos y verdes".

En el Jubileo de la Esperanza que estamos viviendo, su testimonio adquiere una relevancia profética. Mientras el mundo idolatra la juventud y la productividad, los ancianos nos recuerdan que la verdadera meta no es la acumulación de logros, sino la santidad. Ellos, con sus manos arrugadas que aún se pliegan en oración y sus voces que narran las maravillas del Señor (Sal 71,18), son puentes entre generaciones. Transmiten no solo recuerdos, sino la savia de la fe que sostuvo a Abraham, a Sara y a todos los justos que caminaron "como viendo al Invisible" (Hb 11,27).

Santa Ana y San Joaquín, al acoger en su seno a la futura Madre de Dios, nos enseñan que los abuelos son cooperadores del designio divino. Su hogar fue el primer santuario donde se cultivó el "sí" que cambiaría la historia. Hoy, sus sucesores –los abuelos que crían nietos, que acompañan con rosario en mano, que ofrecen sus dolores por la conversión de las familias– continúan esa misión. Son tierra fértil donde la semilla del Evangelio germina, porque su esperanza no está anclada en lo pasajero, sino en el cielo.

Que esta fiesta nos impulse a mirar con gratitud a los ancianos que Dios ha puesto en nuestro camino. Que, como Ana y Joaquín, su vida nos enseñe que la auténtica dicha –como proclama el lema de este año– es la de "quien no ha perdido la esperanza" (Eclo 14,2). Porque en sus ojos cansados brilla la luz de quien sabe que, más allá del ocaso, aguarda el Amanecer eterno.

Vuestro Párroco Manuel



DOMINGO XVII DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO C



VIDA PARROQUIAL

CAMPAMENTO ARCIPIRESTAL 2025

La semana pasada, jóvenes de diversos pueblos del arciprestazgo nos reunimos en el paraje de Más del Capella, en Olocau, para vivir juntos una experiencia única de fe, amistad y naturaleza. Acompañando a los jóvenes habíamos un grupo de monitores de Tuéjar, Villar del Arzobispo y Chelva junto con Carlos Camallonga. Todos juntos hemos compartido días intensos llenos de actividades, oración y vida comunitaria.

El campamento ha girado en torno a la figura de Moisés y el Éxodo, un viaje que nos ha servido de guía para reflexionar sobre el camino de la vida, la confianza en Dios y la fuerza del pueblo unido en la fe. Cada jornada ha estado marcada por momentos de juego y diversión —con gynkanas, el tradicional rally guarro, la caminata o el alegre día del agua—, pero también por la celebración diaria de la Eucaristía, espacio fundamental para encontrarse con Cristo y con los demás.



Más allá de las actividades, lo más valioso ha sido la convivencia entre jóvenes y monitores de distintos pueblos, que hemos trabajado, reído y orado con un

objetivo común: vivir y crecer en la fe.

N
o
n
o
s
p
o
d
e
m
o
s

olvidar de hacer una mención especial al equipo de cocina que nos ha alimentado y cuidado en todo momento. Es un placer poder contar con ellos cada año.

El campamento culminó con un emotivo día de familias, en el que los padres y madres se sumaron a la celebración final. La Eucaristía, presidida por el obispo auxiliar D. Arturo, fue un momento especialmente significativo, no sólo por ser el broche final de este campamento sino porque en ella nos despedimos de Carlos Camallonga al que le regalamos un cuadro con las huellas de todos los jóvenes, cocineras y monitores del campamento.

Después, todos compartimos una comida de hermandad.

Sin duda ha sido una semana inolvidable que no sólo deja recuerdos, sino también el deseo de seguir caminando juntos.

Juniors La Paz



NOTICIAS DIOCESANAS

ORIENTACIONES PASTORALES (IV) de nuestro arzobispo

La CONVERSIÓN PASTORAL DE NUESTRAS PARROQUIAS, requiere una **conversión personal**, que nos haga tomar conciencia de nuestra identidad cristiana: **ser discípulos misioneros**. Se trata de una conversión a la propia vocación bautismal: ¿PARA QUIÉN SOY?.. Todos hemos sido bautizados como LAICOS y formamos parte de la Iglesia, que **existe para evangelizar**, y que se concreta y se hace visible en la parroquia. Si los laicos no nos hacemos presentes en el mundo desde nuestra identidad cristiana con claridad, con delicadeza y respeto, será difícil llegar a un cambio, a una conversión pastoral de nuestras parroquias, porque no somos auténticos discípulos misioneros.

Vivimos en una sociedad que no está configurada culturalmente desde la fe cristiana.

Muchos de nuestros amigos, vecinos o conocidos, no han oído hablar de Jesucristo o han tenido una experiencia de Iglesia, de parroquia, tan superficial que no ha dejado huella en su vida. Incluso algunos que han crecido o se han educado en ámbitos eclesiales, su experiencia de fe no ha configurado ni su mentalidad ni su vida.

Esta realidad nos pide a gritos ofrecer espacios de vivencia de la fe que permitan a las personas encontrarse (o reencontrarse) con el Señor. Hay dentro de la Iglesia muchas iniciativas de primer anuncio. Cada parroquia tiene que discernir lo que es conveniente para su realidad parroquial.

¿Ha llegado el momento de iniciar procesos y caminos para que muchas personas que tenemos cerca y a las que queremos, tengan la experiencia del encuentro personal con Jesucristo?

Asun R.



RINCÓN CARMELITANO

TERESA DE JESÚS Y LA PAZ PAZ INTERIOR



La inmensa mayoría de la veces que Santa Teresa habla de la paz se refiere a la paz interior del alma, descrita como quietud y sosiego producido al dejar todo por el servicio al Señor y entrar en la gran aventura interior de la oración. Cuando en el libro de la vida describe el segundo grado de oración, comparándolo con regar el huerto mediante una noria, en vez de hacerlo trabajosamente trayendo en persona el agua, lo llama oración de quietud, que genera una gran paz en el alma: "Esta quietud y recogimiento del alma es cosa que se siente mucho en la satisfacción y paz que en ella se pone, con grandísimo contento y sosiego de las potencias y muy suave deleite" (Vida, 15) Una paz que se derrama en cada acción de la persona que ha recibido tal don de Dios y se percibe en ella cada momento.

En un profundo desahogo resume nuestra Santa el don divino de la paz: "¡Oh, amor fuente de Dios! ¡y cómo no le parece que ha de haber cosa imposible a ! quien ama que ha llegado a alcanzar esta paz de Dios, que esté señoreada sobre todos los trabajos y peligros del mundo, que ninguno teme, a cuento de servir a tan buen Esposo y Señor"

Esta paz viene de estar con el Señor, otorga sosiego, es consuelo del alma, da contento en los trabajos y fuerza ante las dificultades.

Hermandades Carmelitas



MENSAJES DE LEÓN XIV

Cada día, en cada momento de la historia, siempre debemos prestar atención a esta pregunta ("Y ustedes... ¿quién dicen que soy?").

Si no queremos que nuestro ser cristiano se reduzca a una herencia del pasado, como tantas veces nos ha advertido el Papa Francisco, es importante salir del peligro de una fe cansada y estática, para preguntarnos: ¿quién es hoy para nosotros Jesucristo? ¿Qué lugar ocupa en nuestra vida y en la acción de la Iglesia? ¿Cómo podemos testimoniar esta esperanza en la vida cotidiana y anunciarla a aquellos con quienes nos encontramos?



Analloris ÁREA FORMACIÓN



De mis recuerdos y vivencias

¿Dónde quedó la verdad?

Una vez más, nos encontramos en una situación que por desgracia se ha convertido en normal en los últimos meses: tensiones políticas y una cadena de escándalos que ya casi nos parecen normales. ¿A quiénes se les aplica el foco de tensiones?

Si algo vamos aprendiendo es que los colores cambian, aunque las prácticas suelen ser las mismas. Los gestos, las caras largas, las ruedas de prensa vacías, se han vuelto rutina para nosotros, de hecho, nos sorprende cuando sucede lo contrario.

Mientras tanto, nosotros los ciudadanos; seguimos aquí.

Trabajamos, estudiamos, aguantamos y, en definitiva, intentamos hacer las cosas bien, como se debe.

Se nos pide calma, paciencia, comprensión, pero rara vez se nos responde con las mismas monedas.

Y no hablamos sólo de justicia, sino de algo más profundo: **respeto**.

Porque al final, todo esto no es sólo una crisis política, sino una falta de respeto al sentido común y a la comunidad.

Como cristianos, no pedimos perfección.

Todos hemos sido, somos y seremos pecadores.

Pero una cosa es caer y levantarse, y otra muy distinta acostumbrarse a vivir en el desorden-contagiado, sin tomar ninguna medida eficaz de liberación: y

¿dónde quedó la verdad? ¿cuándo se convirtió la política en una simple profesión?

Jesús fue claro: **"El que quiera ser el primero, que sea el servidor de todos"**.

Gobernar requiere de servicio: es servir y no servirse.

Y aunque el desencanto y rabia es general, este país merece algo más y mejor...

y nosotros, como ciudadanos, también.

Agustín Cariñena Aliaga